

Anfrage Nr.: 0064/2011/FZ
Anfrage von: Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz
Anfragedatum: 10.11.2011

Betreff:

Carsharing Parkplätze

Im Gemeinderat am 10.11.2011 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz:

Es ist zwar darauf eingegangen worden, dass in einzelnen Bereichen Umwidmungen und Einziehungen stattgefunden haben, aber nicht in den Bereichen, wo der Bedarf besonders hoch ist: Altstadt, Weststadt, Bergheim, Neuenheim-Zentrum und Handschuhsheim-Zentrum, da sind Sie nicht darauf eingegangen.

Ich bitte Sie, das noch zu tun.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Ich kann das noch einmal heraussuchen lassen, auf einem Plan vielleicht, dass man das einfach einzeichnet.

Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz:

Darum geht es nicht. Sie haben die Frage nur damit beantwortet, dass es im Quartier am Turm eine Einziehung gegeben hat, aber ich habe eigentlich gezielt nach den Stadtteilen gefragt, die einen besonders hohen Bedarf haben.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Ich kann das gerne noch einmal ergänzen lassen. Ich kann es Ihnen mündlich nicht beantworten.

Antwort:

Zurzeit gibt es folgende Carsharing Stationen in den oben genannten Stadtteilen:

Altstadt:

P6-Kraus: 2 Autos

P10-Friedrich-Ebert-Platz: 3 Autos

Theaterstraße: 1 Auto

Rathaus: 1 Auto

P12-Bergbahn: 2 Autos

Karlstorbahnhof: 2 Autos

Weststadt:

Bonifatiuskirche (Wilhelmsplatz): 3 Autos

Eisenlohrstraße 9: 2 Autos

Kaiserstraße (Arbeitsagentur): 11 Autos

Crowne Plaza: 3 Autos

Bergheim:

P1-Poststraße: 3 Autos

Handschuhsheim:

Bäumengasse: 1 Auto

Neuenheim-Zentrum:

Hier ist keine Station vorhanden. Vor Jahren konnte die Stadtmobil Rhein-Neckar AG in der Lutherstraße den privaten Stellplatz einer Familie nutzen. Der Stellplatz ist allerdings mit dem Wegzug der Familie weggefallen.

In den genannten Stadtteilen wurden keine öffentlichen Flächen für Carsharing Stellplätze umgewidmet. Die Verwaltung ist mit der Stadtmobil Rhein-Neckar AG in Gesprächen, um weitere Standorte für Carsharing-Stellplätze in diesen Stadtteilen zu erarbeiten.